

Virtuelle Küchenwohntrends/Möbel Austria

Startschuss am Montag

Freitag, 30.04.2021

Im Vorfeld des auf den Oktober verschobenen Fachmessedoppels Küchenwohntrends und Möbel Austria startet am kommenden Montag, den 3. Mai, das zusätzlich entwickelte [virtuelle Businessevent](#). Die Besucher erwarten vielfältige Produktgruppen, attraktive Neuheiten und [32 Themenwelten](#).

Die offizielle Eröffnung der Veranstaltung erfolgt am Montag, den 3. Mai, um 9:00 Uhr, durch die Veranstalter Prok. DI (FH) Christian Altmann vom Business Upper Austria – OÖ Wirtschaftsagentur GmbH, sowie Michael Rambach, Gründer und Gesellschafter von Trendfairs GmbH.

Neben der Bloggerin Yvonne Zahn werden unter anderem die FH Salzburg – Campus Kuchl, Grüner Griff, Lorenz Kilga, Oona Horx-Strathern sowie die Unternehmen Cuciniale, Miele, Sano, Schachermayer oder Wimmer Wohnkollektionen live auf Sendung sein.

Startschuss am Montag

Links

- [Küchenwohntrends](#)